

# Pengusaha Rudy Salim dan Putri Ariani Bersinergi dalam Perusahaan Digital

Category: Seleb  
12 Juli 2023



**Prolite** – Pengusaha Rudy Salim telah menggandeng Putri Ariani, peraih Golden Buzzer di America's Got Talent 2023, untuk bergabung dalam perusahaan digital baru yang diberi nama Everything Putri Ariani.

Rudy Salim, pemilik showroom mobil Prestige itu menyatakan bahwa Everything Putri Ariani akan fokus pada pengembangan produk digital dan non-digital melalui *channel* YouTube milik Putri.

## Kehebatan bakat Putri berhasil menarik perhatian Rudy Salim



*NBC/America's Got Talent*

Putri Ariani telah dikenal oleh masyarakat Indonesia secara luas setelah berhasil mendapatkan Golden Buzzer di ajang America's Got Talent berkat penampilannya yang memukau dengan lagu ciptaannya berjudul "Loneliness". Kehebatan bakat yang dimilikinya ini berhasil menarik perhatian Rudy Salim untuk menjalin kerja sama dalam bidang bisnis.

Rudi, dalam sebuah konferensi pers di Pluit, Jakarta Utara, pada hari Selasa (11/7/2023), menyatakan, "Sebagai sebuah holding company yang aktif berinvestasi pada rangkaian industri yang berbeda, saya melihat potensi yang luar biasa dari anak muda ini. Kami, dari Prestige Image Motocars, telah memutuskan untuk berinvestasi pada platform digital Putri Ariani."

Rudy Salim menyatakan bahwa akan ada inovasi-inovasi baru dalam hal konten yang akan ditayangkan di channel YouTube milik Putri Ariani.

Tayangan yang akan disajikan akan mengedepankan tiga komponen utama, yaitu entertaining, educating, dan enchanting. Everything Putri Ariani pun akan memulai langkah awal dengan tiga program, yaitu BerPutar (Daily Vlog), Tripod (Podcast), dan Bermusik Dengan Rasa (music content).

## **Rudy Salim Memfasilitasi Rumah Mewah Untuk Putri Ariani**



*Foto :*

Rudy Salim berkomitmen untuk memberikan konten yang menarik, edukatif, dan memikat bagi para penonton di channel YouTube Putri Ariani. Oleh karena itu, dalam rangka menjamin kelancaran program-program tersebut, Rudy Salim memberikan fasilitas rumah mewah untuk Putri Ariani.

"Tentunya, apabila dapat mendukung perkembangan perusahaan

digital ini, kami akan menyediakan rumah. Dengan demikian, syuting adegan seperti Tripod dan program Bernyanyi Bersama Putri dapat dilakukan di dalam rumah tersebut. Kami akan memanfaatkannya untuk kebutuhan tersebut,” ucap Rudy.

Tentu saja Rudy Salim dengan harapan besar menginginkan kerjasamanya dengan Putri Ariani mampu mencapai pasar internasional.

Dia menyatakan, “Putri telah menerima cinta yang luar biasa dari kita semua. Misalnya, kontennya di TikTok telah menghasilkan banyak pendapatan, seperti cover lagu. Tidak menutup kemungkinan bahwa di masa depan, cover Putri akan hadir di Supercars.”

Rudy Salim juga menjelaskan, “Di platform YouTube, kita melihat mayoritas target pasar adalah perempuan. Tidak menutup kemungkinan bahwa Everything Putri Ariani akan meluaskan pangsa pasarnya ke negara-negara tetangga. Sebagai mitra strategis, kami akan berperan dalam mengembangkannya.”

Putri Ariani mengungkapkan kegembiraannya atas keikutsertaannya dalam perusahaan yang dipimpin oleh Rudy Salim.

“Saya sangat antusias, senang, dan bersyukur bahwa saya dapat berbagi lebih banyak cinta, cerita, dan kegembiraan setiap harinya. Harapan saya adalah agar semuanya berjalan lancar sesuai dengan visi dan misi, berkelanjutan, dan memberikan manfaat bagi saya dan orang lain,” ungkap Putri.

Selanjutnya, hasil yang diperoleh dari perusahaan digital ini akan disumbangkan. Rudy Salim menjelaskan, “Sebagian dari hasil yang diperoleh dari perusahaan digital Putri Ariani akan disumbangkan ke yayasan yang ia miliki, untuk membantu mereka yang membutuhkan.”

Putri, sebagai penyanyi muda, juga berkomitmen untuk mengalokasikan sebagian pendapatan yang dihasilkan dari bisnis

digitalnya untuk yayasan sosial miliknya. Sisanya, ia akan membagikannya kepada orang-orang yang membutuhkan.